
Rencontre avec Claire du Service à domicile ;  octobre 2022 

(Gisèle et Marie-Agnès) 

 

 

 

Claire y travaille depuis 15 ans, choix fait à défaut de réussite au concours d’éducteur spécialisé ; 

elle est responsable de ce service depuis quelques années suite au départ à la retraite de la 

précédente ; 

 

Au niveau de l’épuipe : c’est un petit groupe qui se soutient, elles ont accès à des formations. 

 

 

Le service  perçu comme un du, de plus en plus de travail administratif, il nous est demandé de 

garder de la distance avec les bénéficiaires, ne pas s’attacher… 

 

Relation avec les familles : certaines attendent surtout un service quantifiable, elles ne perçoivent 

pas l’intérêt  pour les aidés de certaines activités ; parfois les familles sont plus exigeantes que les 

aidés eux-mêmes. 

 

Personnellement, la conciliation avec la vie de famille est parfois difficile en raison des horaires 

La direction ne connaît les bénéficiaires qu’à travers les dossiers administratifs ! 

 

Ce qui est apprécié, le lien avec les bénéficiaires, nous avons à faire à des personnes 

Malgré les difficultés de recrutement, une dernière arrivée bien que moins bien rémunérée que sur 

son poste antérieur (travaillait dans la grande distribution), y a trouvé une « bouffée d’oxygène » 

par rapport à son travail précédent, et plus d’intérêt. 

 

L’aide concerne les personnes vieillissantes, isolée mais aussi les enfants (ex retour d’école,…)  et 

les personnes handicapeés  

 

Le vivre ensemble :  


